
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 9 gennaio 2025, alle ore 12:13 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta 9‐
1‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓ ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Seconda commissione bilancio del 9 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Milazzo Eleonora, presente.

Vicepresidente Pugliese Leonardo, presente.

Consigliere Alagna Bartolomeo Walter, presente.

Consigliere Bonomo Giancarlo, presente.

Consigliere Ferrantelli Pellegrino, assente, delega il consigliere Gaspare Di Girolamo che è presente.

Consigliere Fisci Nicola, assente, delega il consigliere Rodrigo Ezmario che è presente.

Consigliere Gerardi Guglielmo Ivan assente.

Consigliere Giacalone Pietro presente.

Consigliere Martinico Elia Francesca presente.

Consigliere Milazzo Vito presente.

Consigliere Vince Antonio assente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 12 e 14 la parola al Presidente Milazzo Eleonora.

Sì grazie segretario."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora si prosegue con la presente in commissione il consigliere"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Massimo Felice Fernandez come capogruppo.

Sì, grazie segretario.

Allora diamo atto della presenza del numero legale e avviamo i lavori con la proposta deliberativa numero 367 del 16‐12‐2024 recante con l'oggetto approvazione del documento
unico di programmazione DUP 2025‐2027.
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Nella scorsa seduta avevamo dato già avvio alla lettura dell'atto deliberativo ed eravamo arrivati alla pagina 48.

Quindi proseguiamo con la lettura.

lo scenario economico internazionale italiano e regionale.

Desidero iniziare questa introduzione al documento unico di programmazione con una premessa fondamentale riguardante la parte finanziaria.

La situazione economica attuale, caratterizzata da un aumento generale dei prezzi e dalla difficoltà di incrementare le entrate comunali senza gravare sulle spalle dei nostri
concittadini, è ulteriormente complicata dalla riduzione dei trasferimenti statali e regionali.

Questi fattori influenzano in modo significativo l'equilibrio finanziario del nostro bilancio comunale, rendendo essenziale una gestione prudente e attenta delle risorse.

La presenza di elevati debiti fuori bilancio e la scarsa capacità dei cittadini e delle imprese di adempiere ai loro obblighi fiscali contribuiscono all'accumulo di residui attivi di dubbia e
difficile esigibilità, il cui montare di oltre 15 milioni di euro all'anno."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Le problematiche Le problematiche che investono gli enti locali della Sicilia stanno divenendo alquanto preoccupanti e stanno determinando un grave stallo normativo e finanziario.

All'annosa questione delle elezioni degli enti intermedi e la mancata istituzione del Consiglio delle autonomie locali si aggiungono dati allarmanti e cominciare dalle segue risorse
destinate ai comuni siciliani.

Ben 120 comuni su 391 si trovano in situazione di dissesto finanziario e di predissesto.

Si tratta di un vero e proprio problema strutturale che viene messo in evidenza con tutta la sua gravità dalla comparazione delle realtà che vivono due regioni a statua speciale, Sicilia
e Sardegna.

Per esempio in Sardegna non esistono comuni in discesso finanziario e in prediscesso.

Le risorse finanziarie destinate agli enti locali in un solo anno equivalgono in proporzione a quelle che la Sicilia riceve in tre anni.

Inoltre Inoltre, l'impatto del rinnovo dei contratti di personale, dirigente e non dirigente, ha comportato un incremento dei costi di circa un milione di euro, pari al 6% del monte salari
complessivo.

L'incremento dei costi della venza scolastica, dovuto anche al maggior numero di utenti, così come di altri servizi scolastici che intendiamo garantire, l'incremento dei costi a carico
dell'ente e di alcuni servizi sociali, per esempio ASACOM, i ritardi relativi al riordino del servizio idrico integrato che prossimamente con il nuovo piano d'ambito dell'ATI idrico e la
nuova struttura organizzativa potrà comportare ulteriori costi? Tutto ciò comporta una riduzione delle risorse a nostra disposizione per garantire livelli adeguati ai servizi comunali.

In conclusione, la situazione finanziaria del nostro Comune richiede un impegno collettivo per garantire la sostenibilità dei servizi"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"pubblici e la riduzione dell'imposizione fiscale.

Allora, dalla tabella dell'analisi finanziaria generale, l'evoluzione delle entrate è accertato, abbiamo un rendiconto 2019 di 131.688.616,50, 2020 148, 2021 127 circa, 118, 2022 e
2023 132, però chiedo cortesemente di fare silenzio.

impegnato 102 2019, 2020 122, 93 nel 2021, 2022 rendi conto 81 e 904,930,62 e 2023 89 milioni circa.

Partite di giro accertato.

duemilaventitré dieci milioni e sei di entrate per conto di terzi e partite di giro e poi spese per conto di terzi e partite di giro duemilaventitré pure dieci milioni e 623 quindi uguale.

Entrate correnti anno duemilaventiquattro.

Previsione iniziale centoventiquattro milioni.

Come previsione iniziale assestata 127, accertata una percentuale del 66,96 quindi siamo a 85 milioni circa, riscosso 52 e siamo fuori 32 milioni 826,33,31.

59 eccola così.

Quindi la mettiamo qua poi."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"E io posso lasciare un attimo.

Diamo lettura adesso della tabella relativa agli impegni di parte capitale assunti nell'esercizio in corso e successivo.

Servizi istituzionali generali di gestione, gestione dei beni demaniali e patrimoniali 411 mila euro 834,02.

Servizi istituzionali generali di gestione ufficio tecnico un milione e sette circa.

Servizi istituzionali generali e di gestione, statistiche e sistemi informativi, 20.000 euro.

Giustizia, uffici giudiziari, 4.820,66.

Ordine pubblica e sicurezza, 347 circa.

Ordine pubblica e sicurezza, polizia locale e amministrativa.

Istruzione e diritto allo studio, istruzione prescolastica, 320.299 circa.

istruzione diritto allo studio 7.396.000, istruzione diritto allo studio servizio ausiliare all'istruzione 300.000.

Tutela e valorizzazione dei beni e attività culturali, valorizzazione dei beni e interesse storico, 381 mila circa.
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Tutela e valorizzazione dei beni e attività culturali, attività culturali inerenti diversi del settore culturale, 899 mila circa.

Politica e giovanili, sport e tempo libero, sport e tempo libero come voce, 4 milioni circa.

Turismo, zero.

Sviluppo e valorizzazione del turismo.

Assetto del territorio ed edilizia abitativa, urbanistica, assetto del territorio, 5.076.000 circa.

Assetto del territorio ed edilizia abitativa, edilizia presidenziale pubblica e locale, piani ed edilizia economico, penso finanziario che manchi perché c'è un trattino, 1.776.000 circa.

Sviluppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente, difesa del suolo, zero.

Sviluppo sostenibile, tutela del territorio e dell'ambiente, tutela valorizzazione e recupero ambientale, 4 milioni e 2 circa.

Rifiuti, 70 mila euro.

Servizio idrico integrato, 5 milioni e 2.

Trasporto pubblico locale, 280 circa.

Viabilità infrastrutture stradali, 3 milioni e 750.

Proiezione civile 0, interventi per infanzia e minori esili nido 0, interventi per disabilità 820.000 euro circa, interventi per soggetti a rischio di esclusione sociale 56.724, interventi per
famiglie 7.849.000, programmazione e governo della rete dei servizi sociali e sociali 354.000 circa.

Relativo riepilogo permissione, servizi istituzionali generale di gestione 2.129.000 circa, giustizia 4.820, ordine pubblico e sicurezza 347 circa, istruzione ditto allo studio 7.600.000
circa, tutela e valorizzazione dei beni e attività culturali 1.300.000 circa, politica giovanili sport e tempo libero 4.000.000 circa, turismo 0, assetto del territorio ed edilizia bilettativa
6.853.578,99.

Sviluppo sostenibile e tutela del territorio e dell'ambiente, quasi 10 milioni di euro.

Trasporto e diritto alla mobilità, 4 milioni di euro.

Soccorso civile, zero.

Diritti sociali, politiche sociali, famiglia, 11 milioni circa.

Sviluppo economico e competitività 398 circa, agricoltura 0, politica agroalimentare e pesca 0, fondi accantonamenti 0, debito pubblico 0, anticipazioni finanziarie 0, servizi per conto
terzi 0, un totale di 47.201.100.50.

Per quanto riguarda gli impegni di parte corrente assunti nell'esercizio in corso e successivo abbiamo un totale di 77.662.455 euro di impegni dell'anno in corso.

Per l'anno successivo 10.005.000 circa.

Per quel che concerne l'indebitamento, come anni in corso abbiamo un impegno di un milione e due circa e un debito residuo di 17.351,95."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Il principio contabile applicato nella programmazione richiede l'analisi degli impegni assunti nell'esercizio e in quelli precedenti sulla competenza dell'esercizio in corso e nei
successivi anni.

Tale disposizione si ricollega con l'articolo 164,3 del TUEL.

In sede di predisposizione del bilancio di previsione annuale, il Consiglio dell'Ente assicura l'idoneo finanziamento agli impegni prudennali assunti nel corso degli esercizi precedenti.

Nelle pagine che abbiamo già letto sono riportati tutti gli impegni di parte capitale assunti nell'esercizio in corso e nei precedenti.

Riporta per ciascuna missione programma e macro aggregato le somme già impegnate.

Si tratta di investimenti attivati in anni precedenti e non ancora conclusi.

Riportato per ciascuna missione e programma l'elenco degli investimenti attivati in anni precedenti, ma non ancora conclusi.

In applicazione del principio di competenza finanziaria potenziato, le somme sono prenotate o impegnate sulla competenza degli esercizi nei quali si preveda vengano realizzati i
lavori sulla base dei cronoprogrammi, ovvero venga consegnato il bene da parte del fornitore.

In sede di formazione del bilancio è senza dubbio opportuno predisporre del quadro degli investimenti tuttora in corso e l'esecuzione della stima dei tempi di realizzazione, in quanto
la definizione dei programmi del triennio non può certamente ignorare il volume di risorse finanziarie umane assorbita dal completamento di opere avviate in anni precedenti, nonché
i riflessi sul rispetto dei vincoli di finanza pubblica.

Il principio contabile applicato della programmazione richiede anche un'analisi delle spese correnti, qual è l'esame strategico relativo agli impieghi e alla sostenibilità economico‐
finanziare attuale e prospettica.

L'analisi delle spese correnti consente la revisione dell'istenziamento e lo scopo di razionalizzare e contenere la spesa corrente in sintonia con gli indirizzi programmatici
dell'amministrazione e con i vincoli di finanza pubblica.

A tal fine ci riporto a cui di seguito la situazione degli impegni di parte corrente assunti in esercizio finanziario e di quelli precedenti sulla competenza dell'esercizio in corso ed i
successivi.

Trattasi della tabella che abbiamo già letto.

Il rispetto dei vincoli di finanza pubblica nasce dall'esigenza di convergenza dell'economia degli Stati membri dell'Unione Europea verso specifici parametri comuni a tutti e condivisi
a livello europeo insieme al rispetto dei vincoli di finanza pubblica specificatamente nel Trattato di Mastri.

L'indebitamento netto della pubblica amministrazione PIL è inferiore al 3% e il rapporto debito pubblico dell'amministrazione pubblica PIL convergente verso il 60%.
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L'indebitamento netto della pubblica amministrazione costituisce"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"quindi il parametro principale

da controllare Costituisce quindi il parametro principale da controllare ai fini rispetto ai criteri di convergenza e la causa di formazione e lo stocco di debito.

L'indebitamento netto definito come il saldo fra entrate e spese finali al netto delle operazioni finanziarie.

Discussione a concessioni, crediti, partecipazioni e conferimenti, anticipazioni.

Desunta dal conto economico della pubblica amministrazione preparato all'Istat.

Un obiettivo primario delle regole fiscali che costituiscono il rispetto dei vincoli di finanza pubblica è proprio il controllo e indebitamento netto delle enti territoriali, regionali e enti
locali.

Il rispetto dei vincoli di finanza pubblica ha fissato dunque i confini in termini di programmazione, risultati e azioni di risanamento all'interno dei quali i Paesi membri possono
muoversi autonomamente."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Risultate e azioni di risanamento all'interno dei quali i Paesi membri possono muoversi autonomamente.

Nel corso degli anni ciascuno dei Paesi membri dell'Unione Europea ha implementato internamente il rispetto dei vincoli di finanza pubblica, seguendo criteri e regole proprie, in
accordo con la normativa interna inerente alla gestione delle relazioni fiscali fra vari livelli di governo.

Da 1999 ad oggi l'Italia ha formulato il proprio rispetto dei vincoli di finanza pubblica, esprimendo gli obiettivi programmatici per gli enti territoriali e di corrispondenti risultati ogni
anno in modo differenti.

alternando principalmente diverse configurazioni di saldi finanziari a misura sulla spesa per poi tornare agli stessi saldi.

La definizione del regolo del rispetto dei vincoli di finanza pubblica avviene durante la predisposizione d'approvazione della manovra di finanza pubblica.

Nel momento in cui si analizzano le previsioni sull'andamento della finanza pubblica si decide l'identità delle misure correttive da porre in atto per l'anno successivo e la tipologia
delle stesse."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Massimo Felice"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Fernandez esce alle ore 12.40.

Quindi per quanto riguarda la sezione operativa ho dato lettura fuori microfono per fare una cernita di quelle che sono le cose più importanti poi da condividere qua in Commissione
e poterne discutere.

Approfondendo l'argomento già lo anticipo con gli uffici tecnici e la parte politica perché ovviamente merita un approfondimento nelle successive sedute però prima occorre leggere
tutto.

Allora, nell'elenco dei programmi per missione sono descritte tutte le missioni e i vari programmi.

Nello specifico abbiamo Segreteria generale contro gli interni, trasparenza, anticorruzione ufficio, procedimenti disciplinari, quindi come staff del Segretario generale.

In questa parte è descritto il programma interno, ovvero come organizzare il Sindaco, la Segreteria generale e la motivazione delle scelte.

e gli obiettivi di mantenimento.

Gli obiettivi di sviluppo riguardanti sempre le unità con contratto a tempo indeterminato, categoria D, C, A, B e le varie finalità da conseguire come obiettivi di razionalizzazione.

L'ufficio affari istituzionali, viene descritto il programma, cioè le nomine che sono previste di competenza del sindaco, i collaboratori e quant'altro, ma non è necessario secondo me
andare a leggere tutte le cose nello specifico perché l'attività per inciso normale che deve essere svolta dal sindaco, l'ufficio di presidenza del Consiglio Comunale con i ruoli che ha,
l'ufficio albo operatorio, l'ufficio di contratti, l'ufficio formazione, le motivazioni delle scelte, gli obiettivi di sviluppo, le razionalizzazioni, le finalità e le risorse umane da impiegare.

Gestione economica e finanziaria, programmazione e partecipate, che è l'altra parte relativa al programma numero 3, riguarda le spese per la formazione, coordinamento e
monitoraggio dei piani e dei programmi economici e finanziari in generale, per la gestione dei servizi tesorerie, bilancio, revisione contabile e di contabilità, ai fini degli adempimenti
fiscali obbligatori per le attività svolte dall'ENTE.

In particolare, nella pagina 91, sono elencate le finalità da conseguire, cioè la gestione dell'entrata, il ruolo svolto dall'ufficio economato‐proprietorato in applicazione al nuovo
regolamento, e la motivazione che è quella di realizzare obiettivi contenuti nei seguenti ambiti degli indirizzi generali specifici dell'amministrazione comunale con le risorse umane e
strumentali, cioè vengono assegnate in dotazione e al settore, quindi non c'è motivo di approfondire quanto già si sa che devono svolgere come ruolo.

Tributi e politica tributaria Abbiamo il paragrafo relativo alla TARI, cioè le tariffe 2025 vengono approvate secondo le funzioni RERA in funzione del PF 2025, approvato e validato
dalla SRR in funzione della normativa in evoluzione.

Con delibera del Consiglio Comunale numero 115 del 28 giugno 2024, sarà aggiornato il Pieno Economico Finanziario 2024‐2025, approvato con deliberazione di Consiglio numero
74‐2022.

Quindi per l'annualità 2024‐2025 giusta delibera di CDA numero 106 del 20 giugno 2024 della SRR Trapani Nord e con la delibera numero 116 del 28 giugno 2024 sono state
approvate le tariffe Tari 2024.

Poi il canone unico patrimoniale che è stato istituito con la legge di bilancio 2020 e dal 2021 è entrato in vigora con l'intento di riunire in una sola forma di prelevo l'entrata relativa
all'occupazione di aree pubbliche e alla diffusione di messaggi pubblicitari.

Io sto leggendo ma sono cose che già sappiamo, non sono proposte nuove da parte del sindaco o programmi da inserire, se non cose che già Conosciamo lo servizio di bollettazione
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del canone idrico che entro il mese di aprile 2025 sarà predisposta alla lista di carico relativa alla bollettazione idrica dell'anno 2024 e poi verranno inviate tutte le bollette relative ai
consumi del canone idrico.

Piano di relazionizzazione dell'energia elettrica, telefonia fissa, mobile, connessione dati e dotazioni informatiche e software."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Per quanto riguarda la sezione ufficio tecnico, segue una tabella con il progetto ACQUASAL Assessore Tumbarello, trasmissione e richiesta attività scientifica al 31 12 2024.

Il progetto rinasce un avvio di gara apertura canale da parte dell'assessore Tumbarello al 31 12 2024.

Avviso edilizia scolastica 10.7.1, verifiche sismiche, billardello affidato, lavoro attualmente in corso al 30 11 2023.

Interventi di adeguamento sismico per la scuola primaria e infanzia Caimi, 220.000 euro, importo aggiudicato.

L'assessore di riferimento è Billardello, 16 e 15 giugno 2024.

Programma sperimentale di interventi per l'adattamento ai cambiamenti climatici in ambito urbano.

Tumbarello è l'assessore, viene un'ammissione a finanziamento di 491.475 mila euro.

Studio di fattibilità per aria salato AB Monumento 1000, definizione del progetto il 31 marzo 2024 con avvio procedura di gara il 31 maggio 2024."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Lavori di recupera dell'immobile comunale Villa Damiani, 2.350.000 euro importo aggiornato, ultimazione ai lavori il 31‐12‐2023.

Progetto via dei Salinari, programmazione regionale, progetto via Cipriano e via Roma, avvio studio di fattibilità il 31‐12‐2024.

Asilo nido da realizzarsi in via Huitaker, 600.000 euro.

Lavori in corso al 12 dicembre 2023.

Programmazione regionale di 2.235.340.

Barianzelmi, via Lesonzo, lungomare Boio.

C'è un mutuo per 280.000 euro, complesso San Pietro, 31‐12‐2024.

Avvio lavori, terrazza Garibaldi, 31‐12‐2024.

Cimitero di contagio Codusio, 31 maggio 2024.

Alle ore 12.54 esce la consigliera Martinico.

Cimitero di Contratto Cususio al 31 maggio 2024, un progetto di financing con ristrutturazione e gestione.

307.000 euro mutuo complesso San Pietro, fine lavori il 31 maggio 2023.

Complesso del Carmina, una scia antincendio a cura del settore attività culturali e poi impianto di elevazione fumi messa a norma, impianto elettrico, 31 dicembre 2024.

Iotumbarello, Piraino e Agata, progetto dopo di noi con terra da ponte Fiumarella, lavori appaltati in attesa dell'individuazione dell'ufficio patrimonio di un locale ove trasferire
all'archivio, 30 giugno 2024.

Monumento ai mille, 30 aprile 2024, già è aggibile quindi dovrebbe essere aggibile, perché il 30 aprile 2024 dovrebbe essere dichiarata aggibile."

Alle ore 12:54, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Progetto Piazza Mamelli, avviso di gara il 29 febbraio 2024, parcheggio stadio con l'audioconsegna il 31‐12‐2023.

Waterfront 2 2009 con un finanziamento di 1.975.000 e somme proprie di 924.000.

Inizia lavoro entro il 30 giugno 2024.

30 settembre 2025, fine lavori, asilo contro la bosca, programmazione regionale, Lardello, messa in sicurezza scuola Pesalozzi 500.000 euro, mutuo, 31 dicembre 2023, piscina
comunale, 31 dicembre 2023, presentato progetto abbandono ministeriale sport e periferia in alternativa al mutuo.

Stadio Strasatti, Villa Ardello, 31 dicembre 2023.

Palazzo Grignani, incarico per ape e accatastamento fatto in corso ripristino in pianta elettrico a seguito di furto di cavi.

Palazzo Grignani, 1.003, aggiornamento prezzi, 30 giugno 2024.

Adeguamenti anti‐ingegni a scuola estatale secondaria primo grado."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"a scuola statale secondaria primo grado contro la terra 9, verificanti incendio per la palestra, 31 dicembre 2024, palestra Fortunato Bellino, riparazione infiltrazioni seguiti lavori di
mutazione, 31 dicembre 2024, Billardello."

Alle ore 12:57, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Alle ore 12.57 esce consigliere Bonomo.
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Attesa decreto per progetto Fortunato Bellino, attesa decreto per Lombarda Angotta, Stadio Municipale, Attesa decreto sessuale di turismo di 600 mila euro, promessa finanziamento
regionale, Manto Erboso, Lombardangotta, 1 milione e 3 per riqualificazione efficientemente energetico Stadio Comunale di Marsala, Waterfront 1, 1 milione e 2 lavori in corso, fine
lavori di consegna parziale per l'area di competenza del secondo Waterfront, 31‐10‐2024, progetti quartieri popolari Campetto di Via Istra, 39‐2024, fina i lavori sono previsti per il
waterfront 1.

Progetto quartieri popolari Campetta di Via Istra 30 settembre 2024, palestra Grillo 30‐11‐2023, archivio notarile Agate Tumbarello 31‐12‐2024, pag.

anteriore 2028‐2026, approvazione del libero di giunta 15 marzo 2024, manutenzione straordinaria locale ex SUAP Tumbarello 31‐12‐2024, cimitero 15‐5‐2024, 30 giugno 2024,
Tumbarello di Cerbato messa in sicurezza, mancano fondi quindi 31‐12‐2024, ex piscina Villa Damiani per valorizzazione aria sportiva elaborato studio di fattibilità 31‐12‐2024.

E qua mi fermo, siamo a pagina 107.

Bisognerà dare lettura alla prossima seduta del programma numero 4, servizio idrico integrato.

Alle ore 12.59 dichiaro chiusa la seduta."

Alle ore 12:59, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

La seduta termina alle 12:59.
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